



Foto: GUTMANN

Neues Photovoltaik-Projekt abgeschlossen

Vor kurzem wurde am Modehaus Feucht in Innsbruck – durch die GUTMANN Energiesysteme GmbH – eine 223 kWp PV-Anlage installiert und in Betrieb genommen. Die Anlage wurde am begrünten Flachdach montiert. Durch die Verwendung von Leistungsoptimierern wird die Produktion der Photovoltaik-Anlage deutlich erhöht. Somit wird eine maximale Effizienz, ein größtmöglicher Ertrag sowie gleichzeitig ein Höchstmaß an Systemsicherheit gewährleistet. Die Photovoltaik-Anlage wurde innerhalb von einem Monat installiert und in Betrieb genommen. Sie bietet dem Modehaus Feucht zukünftig eine durchschnittliche Jahresproduktion von ca. 255.000 kWh Sonnenstrom.

Unser Team soll wachsen (m/w/x): **Büromitarbeiter im Energie-Bereich, Shop-Mitarbeiter in Tirol & Vorarlberg** — weitere Infos online unter: www.gutmann.cc/jobs